

恫喝と恐喝、情報漏洩と見返り金品の授受 行政現場で広がる不正と腐敗

八尾市のし尿処理施設と斎場の職員が逮捕されるという事件が発覚しました。し尿処理業務職員による同僚からの多額な金の脅し取り。葬儀場の管理職員は個人情報業者に漏洩し、その見返りとして金品を授受していました。行政現場でなぜこのような不正・腐敗が広がり、その根源はどこにあるのか。日本共産党八尾市会議員団の見解です。

し尿処理事業の現業労働者の逮捕・処分に至った組織の腐敗の根源には、前市政の時に市長・副市長と現場との特別な関係が存在します。そこにメスを入れて政治的道義的責任を明らかにする必要があります。また、この状況を黙認し、事務方職員が次々と潰れ、し尿処理施設の公共料金の支払いも滞り、外部監査の実施も取り下げたことなど現市政にも重大な問題があります。

市民のために働くことのできる市役所へ 市民が主人公のまともな市政へ

日本共産党八尾市会議員団の見解

9月議会にも市民の切実な請願が届けられました。しかし十分な審議もされず不採択という市民不在の議会が続いています。市民の方からの怒りの声を紹介します。

市民の立場にたった議員をもっと増やしましょう

9月定例議会最終本会議は傍聴席がほぼ埋まる多数の傍聴がありました。言論の府の市議会であるのに討論はほぼなく、議論に真摯に参加したのは請願の紹介議員になっていた日本共産党の2人だけでした。

市民の願いのこもった「八尾市の教育条件改善・整備についての請願」に関して、またもや文教委員会と同様に反対討論なしで不採択となりました（下表参照）。

先生がいなくて「学校に穴の空いている」実態があります。支援が必要なのに支援学級に行けない子どもがいます。八尾市の不登校の実態と対策などどうなってるのか、「請願」に対して実態を確かめようと思わない議員。もっと市民の立場にたった議員が増えてほしいと思いました。



八尾の教育を考える市民会議
飯田 謙二

業も民間委託にする方針が表明されました。前市政での腐敗、それを継続させた現市政に対して、「市民のために働くことのできる市役所へ、市民が主人公のまともな市政へ」を求め市民と共に頑張ります。また、現市長は政治

資金パーティーを開催し、市と利害関係にある業者が購入しています。腐敗の温床である政治資金パーティーを行わないよう求めるものです。



概要 斎場
QRコード



概要 し尿処理施設
QRコード



相次ぐ逮捕を受けて設置された
弁護士チーム報告書

生涯学習センター（かがやき）の スタジオ廃止について

9月議会に突如として提案されたかがやきのスタジオ廃止の条例案。スタジオを廃止しないでと短期間で1500もの署名が集まりました。

残念ながら条例の反対は共産党のみで維新・公明・保守・未来・新声、無所属が賛成し可決。しかし、廃止は一年後。現在のスタジオの形を残しながら健康増進事業を維持するよう引き続き力を合わせていきます。

マイナ保険証の解除について

マイナ保険証の解除を希望する方は申請により解除できます。

- 本人が窓口申請
本人確認書類
- 代理人が窓口申請
解除申請者の本人確認書類
窓口来庁者の本人確認書類
- 郵送で申請
マイナ保険証の利用登録解除申請書
解除申請者の本人確認書類写し
(八尾市ホームページより)

『教育条件改善・整備についての請願』に対する各会派の態度【○賛成・×反対】

件名	日本共産党	大阪維新の会	公明党	八尾保守の会	八尾の未来を紡ぐ会	新声	会派に所属しない議員	議決結果
2025年度 八尾市の教育条件改善・整備についての請願	項目1	○	×	×	×	×	×	不採択
	項目2~7	○	×	×	×	×	×	不採択